



Review The Sims

ELECTRONIC ARTS

Si vous aimez jouer des gens qui mènent une vie quotidienne calme, Les Sims est un jeu créé pour vous. Sims est un jeu de simulation de vie très populaire dans ce genre. Vous pouvez créer vos personnages et personnaliser tout à partir de leurs caractéristiques et de leur apparence et même de la façon dont ils renconteront leurs proches

La série **The Sims** continuera d'être un phénomène jusqu'à ce qu'il existe un simulateur de vie plus réaliste, jusqu'à présent il n'y a pratiquement pas de concurrence ... Et ce n'est jamais une situation saine. Les Sims, le meilleur travail de Maxis, en est un exemple vivant.

Lorsque les **Sims** se profilaient encore à l'horizon, il semblait à tous les fans de la série un nouveau départ qui dépasserait tout ce que nous avons vu dans ce jeu jusqu'à présent. Ces espoirs ne sont pas étonnant, car nous sommes à une époque de changement technologique révolutionnaire, de sorte que les Sims 3, avec sa formule de jeu immuable et ses graphismes obsolètes, semblaient être le candidat idéal pour une transformation radicale.

Les éleveurs, cependant, préfèrent toujours l'évolution et donc le lent processus d'amélioration de la série. Et ce ne serait pas si mal comme ça, sans l'absence totale de concurrence. Le rythme du changement plus que les escargots, et donc critiqué le dosage du contenu du jeu, dans les Sims 4 est venu à l'absurde ...

Une nouvelle intrigue de la série mérite-t-elle de vous inquiéter? Bien sûr, parce que le jeu est toujours le même phénomène que de croître à nos yeux et de devenir plus attrayant à chaque nouvelle édition ... juste en regardant la dose initiale de plaisir servie par Maxis, le vrai, vraiment jouable **Les Sims 4** peut être nous attendons peut-être seulement dans un an ou deux.

Certes, les escroqueries des Sims peuvent offrir encore plus de divertissement. Ils nous donnent de nombreuses opportunités d'influencer le monde des sims. Dans le même temps, bien que les exigences des Sims n'impressionnent personne aujourd'hui, cela vaut la peine de les connaître avant de jouer.

Sims 4 est un jeu de simulation de vie qui signifie que vous jouez essentiellement le rôle de Dieu dans ce jeu et créez votre propre peuple appelé Sims. Vous pouvez leur faire avoir des familles, vous choisissez leurs emplois, vous choisissez leurs personnalités, vous pouvez leur faire connaître l'amour de leur vie ou vous pouvez les séparer. En fait, vous aurez des opportunités infinies et beaucoup de plaisir.

Que pouvez-vous faire pour personnaliser vos **Sims**?

Fondamentalement, sur l'écran principal, vous avez quelques options, y compris le menu très utile et si vous cliquez sur Leçons. Habituellement, pour ceux qui jouent au jeu pour la première fois, ces leçons seront activées. Si vous allez dans les options de jeu, vous pouvez modifier les options de résolution, vous pouvez également changer votre type d'écran si vous utilisez un système inférieur, vous souhaiterez peut-être réduire certains de ces paramètres ou si vous utilisez un système fonctionnant plus haut. peut les rendre plus grands.

Vous pouvez également modifier vos paramètres audio à partir de là. Vous pouvez essayer d'allumer la caméra Sims

3. De nombreux joueurs considèrent que c'est beaucoup plus facile à utiliser si vous avez une roue de pâte, nous vous recommandons de la prendre avant de commencer. Appuyez simplement sur Appliquer les modifications et vous avez terminé. Vous pouvez commencer par créer une maison de marque et cela vous amènera à une partie vraiment cool des Sims 4 appelée Créer un Sim. Devez-vous décider qui ils seront? Quelle personnalité auront-ils etc.

Vous pouvez également donner un nom à Sim, vous pouvez le faire mâle ou femelle. Vous pouvez changer votre âge en tant que senior, junior, adolescent ou enfant. Vous pouvez changer leur voix ou leur donner un style de marche et la prochaine chose importante est de créer leur personnalité. Sa personnalité se compose d'une aspiration avec une allée de brûleurs puis de trois traits (au menu des alvéoles). Vos traits influenceront le fonctionnement de votre sim dans le jeu, par exemple, si vous avez un Sim créatif, ils seront très bons pour des activités créatives comme la peinture ou la musique. Alors qu'un génie Sim sera vraiment bon en compétence logique. Vos sims développeront des compétences au fil du temps.

Supposons que votre **Sim** veuille trouver son âme sœur, qui apprendra beaucoup, puis vous pourrez choisir parmi une variété de traits comme romantique ou affectueux, pour n'en nommer que quelques-uns. Vous pouvez également randomiser l'apparence ou vous enfuir, créant ce que votre esprit imagine être cette personne. La meilleure chose à ce sujet est que vous pouvez cliquer et faire glisser différentes parties de leur corps pour changer leur type de corps et si vous cliquez sur leur corps, vous pouvez les rendre plus tendres ou plus minces, vous pouvez les rendre plus musculaires ou vous pouvez les rendre sans muscles pas du tout. Vous pouvez passer toute la journée à créer vos sims.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Les émotions et leurs conséquences.- Nouvelles animations.- Combinaison d'interaction.- Interface améliorée. <p>- Un assistant plus intuitif et un mode de compilation.</p>	<ul style="list-style-type: none">- Cela peut devenir répétitif.- Un manque criant d'options et d'installations de base.- Il n'y a pas beaucoup de petits enfants dans les options de jeu.

Links Facebook: <https://fr-fr.facebook.com/TheSims>

Twitter: <https://twitter.com/thesims>

Instagram: <https://www.instagram.com/thesims/?hl=fr>

Web: <https://fr.thesims3.com/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.ea.gp.simsmobile&hl=fr>

Apple Store: <https://itunes.apple.com/fr/app/the-sims-mobile/id1144258115>